
 

CTA NÚM. 154 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA 24 DE NOVIEMBRE DE 2010, DEL 

PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL 

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP. 

JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ 
 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON VEINTINUEVE MINUTOS DEL 

DÍA VEINTICUATRO DE NOVIEMBRE DE 2010, CON LA ASISTENCIA DE 

40  LEGISLADORES, LA C. PRESIDENTA DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

 

DANDO LA BIENVENIDA A LOS ALUMNOS DEL CECYT NUEVO LEÓN 

APODACA “MOISÉS SÁENZ GARZA”, Y A SU DIRECTOR PROF. 

RODOLFO MERLA RODRÍGUEZ. 

 

SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE APROBADO EN LA 

SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL ACTA 

CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE LOS PRESENTES. 

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 5 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE 

LOS ASUNTOS 3, 4 Y 5 FUERON LEÍDOS A SOLICITUD DE LOS 

DIPUTADOS LUIS ALBERTO GARCÍA LOZANO, RAYMUNDO FLORES 

ELIZONDO Y SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, RESPECTIVAMENTE.  

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              

CC. DIPUTADOS:  

LA DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA POR ADICIÓN DE UN ARTÍCULO 293 BIS A LA LEY DE 

DESARROLLO URBANO PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, RELATIVO 

A LAS AZOTEAS VERDES.- SE ANEXÓ AL EXP. 6340, QUE SE 

ENCUENTRA EN LAS COMISIONES UNIDAS DE DESARROLLO 

URBANO Y A LAS CINCO COMISIONES DE HACIENDA MUNICIPAL. 

INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN 

AGUIRRE. 

 

EL DIP. FERNANDO GONZÁLEZ VIEJO, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA POR MODIFICACIÓN DE LOS ARTÍCULOS 54, 106 Y 123 DEL 

A 
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REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, RESPECTO DE LOS ASUNTOS QUE SEAN 

TUNADOS POR EL PLENO CON EL CARÁCTER DE URGENTE O DE 

OBVIA RESOLUCIÓN.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN 

Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.  

 

EL DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA POR LA CUAL SE REFORMA POR ADICIÓN DE UNA 

FRACCIÓN SEGUNDA II EL ARTÍCULO 25 DE LA LEY ESTATAL DE 

SALUD PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, RESPETO A LA ATENCIÓN 

DE LAS MUJERES EMBARAZADAS A FIN DE QUE ACCEDAN AL 

EXAMEN DE VIH, EL CUAL ES GRATUITO, A FIN DE PREVENIR LA 

SALUD DE LOS INFANTES DESDE SU GESTACIÓN, SIENDO EL 

RESULTADO DE DICHO EXAMEN CONFIDENCIAL.- SE TURNÓ A LA 

COMISIÓN DE SALUD Y ATENCIÓN A GRUPOS VULNERABLES. 

 

COMO SIGUIENTE PUNTO ESPACIO SOLEMNE PARA 

CONMEMORAR EL DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN 

DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES. 

LA PRESIDENTA PROCEDIÓ A ABRIR EL ESPACIO SOLEMNE SIENDO 

LAS DOCE HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS, DANDO LA BIENVENIDA 

Y AGRADECIENDO LA PRESENCIA DE LOS ORGANISMOS E 

INSTITUCIONES, QUE DÍA A DÍA REALIZAN EN PRO DE LAS MUJERES A 

QUE TENGAMOS UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA. 

 

PARTICIPARON CON MENSAJES ALUSIVOS AL EVENTO LA DIP. MARÍA 

DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, COORDINADORA DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PRD; EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, 

COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT; DIP. JUAN CARLOS 

HOLGUÍN AGUIRRE, COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PVEM; DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER, COORDINADOR  

DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA; DIP. 

BRENDA VELÁZQUEZ VALDEZ, REPRESENTANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN Y DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS 

MARROQUÍN, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI. 

CONCLUIDAS LAS PARTICIPACIONES, LA PRESIDENTA CLAUSURÓ EL 

ESPACIO SOLEMNE SIENDO LAS TRECE HORAS CON SIETE MINUTOS. 

INTERVINO LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA SOLICITANDO 

UN RECESO A FIN DE QUE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE 

EQUIDAD Y GÉNERO, ASÍ COMO LOS COORDINADORES DE LOS 

GRUPOS REPRESENTADOS EN ESTE CONGRESO SE TRASLADEN AL 

VESTÍBULO DEL RECINTO PARA SALUDAR A LOS INVITADOS Y 

ENTREGARLES UN RECONOCIMIENTO.- FUE APROBADA LA 
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PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. LA 

PRESIDENTA DECLARÓ EL RECESO, SUSPENDIENDO LA SESIÓN 

SIENDO LAS TRECE HORAS CON DIEZ MINUTOS. 

 

CUMPLIDO LO ANTERIOR, LA PRESIDENTA REANUDÓ LA SESIÓN 

SIENDO LAS TRECE HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS, 

SOLICITANDO A LA SECRETARÍA VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL. 

 

LA DIPUTADA SECRETARIA INFORMÓ QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL 

CON 23 DIPUTADOS. 

 

INFORME DE COMISIONES: 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

ASUNTOS GENERALES:  

LA DIPUTADA SECRETARIA INFORMÓ QUE ESTÁN REGISTRADOS EN 

EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES LOS DIPUTADOS: ALICIA 

MARGARITA HERNÁNDEZ OLIVARES, VÍCTOR MANUEL PÉREZ DÍAZ, 

JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER Y JOVITA MORÍN FLORES. 

LA DIP. ALICIA MARGARITA HERNÁNDEZ OLIVARES, PRESENTÓ A 

NOMBRE DE LAS COMISIONES UNIDAS DE SALUD Y ATENCIÓN A 

GRUPOS VULNERABLES Y EQUIDAD Y GÉNERO PUNTO DE ACUERDO 

A FIN DE QUE ESTA LEGISLATURA CELEBRE UN ESPACIO SOLEMNE 

EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 30 DE NOVIEMBRE DE 2010, PARA 

CONMEMORAR EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD. IGUALMENTE, CELEBRE ESPACIO SOLEMNE EN LA 

SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 01 DE DICIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, 

PARA CONMEMORAR EL DÍA MUNDIAL DEL SIDA. LOS ESPACIOS 

SOLEMNES SE CELEBRARÁN POSTERIOR AL PUNTO DEL ORDEN DEL 

DÍA DE “INICIATIVAS DE LEY O DECRETO”, Y DURANTE LOS MISMOS 

PARTICIPARAN CADA UNO DE LOS GRUPOS LEGISLATIVOS 

REPRESENTADOS EN ESTA LEGISLATURA, DE LA MANERA HABITUAL. 

ASIMISMO, ESTA LEGISLATURA APRUEBA LA COLOCACIÓN DEL LAZO 

ROJO, QUE SIMBOLIZA EL COMPROMISO EN LA LUCHA CONTRA EL 

SIDA, Y LA SOLIDARIDAD HACIA LAS PERSONAS INFECTADAS POR EL 

VIRUS, EN EL PORTAL OFICIAL DEL CONGRESO DEL ESTADO. - FUE 

APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO. ASIMISMO, FUE 

APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 30 

VOTOS. ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS 

PARA TAL EFECTO. LA PRESIDENTA INSTRUYÓ A LA OFICIALÍA 

MAYOR DAR EL APOYO NECESARIO PARA LA CELEBRACIÓN DEL 

ESPACIO SOLEMNE. 
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LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

PARA QUE ESTA LEGISLATURA GIRE UN ATENTO Y RESPETUOSO 

EXHORTO AL GOBERNADOR DEL ESTADO LIC. RODRIGO MEDINA DE 

LA CRUZ, A FIN NOMBRAR EN CONJUNTO CON EL SECRETARIO DE 

SEGURIDAD PÚBLICA LIC. LUIS CARLOS TREVIÑO BERCHELMANN, AL 

ALCAIDE Y SUBDIRECTOR DEL CENTRO DE REINSERCIÓN SOCIAL 

CADEREYTA; AL ALCAIDE DEL CENTRO DE REINSERCIÓN SOCIAL 

TOPO CHICO Y AL COMISARIO DE REINSERCIÓN SOCIAL 

DEPENDIENTE DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA, 

TOMANDO EN CUENTA PERFILES, EXPERIENCIA Y DECORO DE LOS 

CANDIDATOS PARA ESTAR AL FRENTE DE DICHAS INSTITUCIONES, 

PREVIA SUJECIÓN A PROCESO DE SELECCIÓN DE CANDIDATOS POR 

CONCURSO PÚBLICO Y TRANSPARENTE, ASÍ COMO APROBACIÓN DE 

LAS PRUEBAS DE CONTROL DE CONFIANZA. SOLICITANDO LA 

DIPUTADA SE TURNE EN CARÁCTER DE URGENTE. SE TURNÓ A LA 

COMISIÓN DE JUSTICIA Y SEGURIDAD PÚBLICA EN CALIDAD DE 

URGENTE. 

EL DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER, A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO NUEVA ALIANZA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE RESPETUOSAMENTE, AL 

LIC. LUIS CARLOS TREVIÑO BERCHELMANN, SECRETARIO DE 

SEGURIDAD EN EL ESTADO, PARA QUE REFUERCE EL PROGRAMA  

“PÁSALA BIEN POR NUEVO LEÓN”, CON MOTIVO DEL CRUCE POR 

NUESTRA ENTIDAD, DE CONNACIONALES QUE LABORAN EN LOS 

ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, Y QUE VIENEN PARA VISITAR A SUS 

FAMILIARES AQUÍ EN NUEVO LEÓN Y DE OTROS ESTADOS DE LA 

REPÚBLICA, CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DECEMBRINAS Y DE FIN 

DE AÑO.- FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO. 

ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 

UNANIMIDAD DE 31 VOTOS. ELABORÁNDOSE LAS 

COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL EFECTO. 

  

EL DIP. VÍCTOR MANUEL PÉREZ DÍAZ, SEÑALÓ QUE EN EL MES DE 

MARZO DEL AÑO PASADO CUANDO RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ 

ERA PRECANDIDATO POR EL PRI A LA GUBERNATURA, PROMETIÓ LA 

ELIMINACIÓN DE LA TENENCIA VEHICULAR EN CASO DE GANAR LAS 

ELECCIONES DEL 5 DE JULIO DE 2009, DECLARÁNDOLO ANTE LOS 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN, LO QUE QUEDÓ EN DICHO, PUES EN EL 

PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL PRÓXIMO AÑO SE 

CONTEMPLA LA CREACIÓN DE UN NUEVO IMPUESTO ESTATAL. 

INTERVINIERON EN CONTRA DEL POSICIONAMIENTO CON DIVERSOS 

SEÑALAMIENTOS LOS DIP. CÉSAR GARZA VILLARREAL, HÉCTOR 

HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA. INTERVINIERON A FAVOR DEL 
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POSICIONAMIENTO LOS DIP. VÍCTOR MANUEL PÉREZ DÍAZ, ARTURO 

BENAVIDES CASTILLO, HERNÁN SALINAS WOLBERG. INTERVINIERON 

CON PUNTUALIZACIONES LOS DIP.  HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ 

DE LA GARZA Y HERNÁN SALINAS WOLBERG.  CONTINUARON CON 

DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA, HERNÁN SALINAS WOLBERG, QUIEN 

SOLICITÓ EL USO DE LA PALABRA POR ALUSIONES PERSONALES. EL 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN SOLICITÓ LA LECTURA 

DEL ARTÍCULO 126 BIS DEL REGLAMENTO INTERIOR, AL CUAL SE LE 

DIO LECTURA, SOLICITANDO ADEMÁS  EL APOYO TÉCNICO PARA 

CHECAR EL AUDIO SI ES QUE HUBO ALUSIONES PERSONALES… 

 

EN ESE MOMENTO INTERVINO LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES, 

SEÑALANDO QUE ESTÁ PRÓXIMO A CONCLUIR EL TIEMPO 

REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN, POR LO QUE PROPUSO LA 

AMPLIACIÓN DE LA MISMA HASTA AGOTAR EL PUNTO DE ASUNTOS 

GENERALES.- FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD 

DE LOS PRESENTES. 

 

CONTINUANDO CON EL TEMA DE ALUSIONES PERSONALES LA 

PRESIDENTA DECLARÓ UN RECESO PARA QUE EL PERSONAL 

TÉCNICO REVISE EL AUDIO PARA VERIFICAR SI HUBO ALUSIONES. 

INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, 

SEÑALANDO QUE SI EL DIPUTADO SE SIENTE ALUDIDO QUE HABLE. 

LA PRESIDENTA SEÑALÓ QUE PARA NO ESTAR VIOLANDO EL 

REGLAMENTO DECLARA EL RECESO HASTA EN TANTO SE LE 

INFORME DEL AUDIO CORRESPONDIENTE. LA PRESIDENTA 

SUSPENDIÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE HORAS CON VEINTISÉIS 

MINUTOS.   

 

TRANSCURRIDO EL RECESO LA PRESIDENTA REANUDÓ LA SESIÓN 

SEÑALANDO QUE EL PERSONAL TÉCNICO INFORMÓ QUE SÍ HUBO 

ALUSIONES PERSONALES. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA, OFRECIENDO UNA DISCULPA A LA 

PRESIDENCIA. INTERVINO EL DIP. HERNÁN SALINAS WOLBERG CON 

ACLARACIONES RESPECTO A LA TENENCIA VEHICULAR. 

 

LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES, SOLICITÓ EL APOYO TÉCNICO PARA 

QUE EN LAS PANTALLAS DEL RECINTO, SE PASE LA PÁGINA WEB DEL 

CONGRESO, A FIN DE AUXILIARSE EN SU INTERVENCIÓN. LA 

PRESIDENTA LE INFORMÓ QUE POR SITUACIONES TÉCNICAS ES 

IMPOSIBLE TRANSMITIR EN LAS PANTALLAS EN TIEMPO REAL SU 

PETICIÓN. POR LO QUE LA DIPUTADA JOVITA MORÍN FLORES, 
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EXPUSO SU TEMA CUESTIONANDO LA PÁGINA DEL CONGRESO, Y AL 

TITULAR DE LA DIRECCIÓN DE INFORMÁTICA, QUE TAL VEZ EN 

CUMPLIMIENTO DE UNA ORDEN DIRECTA DE UN SUPERIOR 

JERÁRQUICO,  APARECE UN LINK DONDE EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 

COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO, EXPRESA FELICITACIONES AL 

CONTADOR DAVID NOEL RAMÍREZ POR SU NOMBRAMIENTO COMO 

NUEVO RECTOR DEL TECNOLÓGICO DE MONTERREY. SEÑALANDO 

QUE LA REPRESENTACIÓN OFICIAL DE ESTA LEGISLATURA ES DE LA 

PRESIDENTA DEL CONGRESO. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR 

HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, MANIFESTANDO QUE ÉL DIO 

LA INSTRUCCIÓN EN SU CARÁCTER DE COORDINADOR DE LA 

COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO FELICITANDO A 

UNA INSTITUCIÓN PRIVADA COMO ES EL TECNOLÓGICO Y DE 

ESTUDIOS SUPERIORES DE MONTERREY. QUE DEBIDO A 

SITUACIONES DE CARÁCTER PRESUPUESTAL NO SE PUEDEN EXHIBIR 

DESPLEGADOS PARA HACER ESTA COMUNICACIÓN DE 

FELICITACIÓN. INTERVINO LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES 

SEÑALANDO QUE LA INSTITUCIONALIDAD DE ESTE CONGRESO DEBE 

CONSERVARSE. LA PRESIDENTA SEÑALÓ QUE DESCONOCÍA ESTA 

PUBLICACIÓN, PERO QUE EL CONGRESO ESTÁ REPRESENTADO POR 

LA PRESIDENTA DEL CONGRESO.  

DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO TOMADO POR EL PLENO LA               

C. PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE HORAS 

CON CUARENTA Y TRES MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA 

SESIÓN A LAS ONCE HORAS.  

EL TEXTO ÍNTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

 

C. PRESIDENTA 

 

 

 

 

DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ 
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DIP.  SECRETARIA:          DIP.  SECRETARIO: 

 

 

 

 

MARTHA DE LOS SANTOS ENRIQUE G. PÉREZ VILLA       

GONZÁLEZ.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

ACTA NÚM. 154-LXXII-10. S.O. 

MIÉRCOLES 24 DE NOV. DE 2010. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

MIÉRCOLES 24 DE NOVIEMBRE DE 2010 

. 

 

1. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. SENADOR RICARDO  

GARCÍA CERVANTES, VICEPRESIDENTE DE  DE LA CÁMARA 

DE SENADORES DEL H. CONGRESO DE LA UNIÓN, MEDIANTE 

EL CUAL COMUNICA A ESTA LXXII LEGISLATURA QUE EN 

SESIÓN DEL 18 DE NOVIEMBRE SE APROBÓ POR DECRETO LA 

INTEGRACIÓN AL RECINTO DEL SENADO DE LA REPÚBLICA EL 

INMUEBLE UBICADO EN AVENIDA PASEO DE LA REFORMA 

NÚMERO 135 DE LA CIUDAD DE MÉXICO.- DE ENTERADA, SE 

AGRADECE Y SE ARCHIVA. 

 

2. ESCRITOS PRESENTADOS POR EL CC. JUAN MANUEL 

ALMARAZ GARCÍA Y ARTURO LÓPEZ SÁNCHEZ Y DIVERSOS 

CIUDADANOS, MEDIANTE LOS CUALES REALIZAN DIVERSOS 

COMENTARIOS ACERCA DE LA DENOMINADA TARJETA 

“FERIA”.- DE ENTERADA Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE 6574 

QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN DE TRANSPORTE. 

 

3. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. IGNACIO ZAPATA 

NARVÁEZ Y DIVERSOS CIUDADANOS, MEDIANTE EL CUAL 

SOLICITAN A ESTA SOBERANÍA ESTABLECER UNA PARTIDA EN 

EL PAQUETE FISCAL  2011 PARA HACER MÁS BARATO EL 

TRANSPORTE PÚBLICO EN NUEVO LEÓN.- DE ENTERADA Y CON 

FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III  DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO  SE TURNA A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 

ESTADO. 

 

4. ESCRITO PRESENTADO POR LA C. P. GLORIA TREVIÑO 

SALAZAR, TESORERA MUNICIPAL DE APODACA, NUEVO 

LEÓN, MEDIANTE EL CUAL COMUNICA A ESTA SOBERANÍA QUE 

NO EXISTIRÁN MODIFICACIONES AL PADRÓN DE VALOR 

CATASTRAL PARA EL AÑO 2011.- DE ENTERADA Y SE ANEXA 

AL EXPEDIENTE 6568 QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN 

SEGUNDA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 
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5. ESCRITO PRESENTADO POR LA C. LIC. BRENDA LIZBETH 

SÁNCHEZ CASTRO, TITULAR DE LA DELEGACIÓN FEDERAL 

EN NUEVO LEÓN DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE  

Y RECURSOS NATURALES, MEDIANTE EL CUAL DA 

CONTESTACIÓN AL OFICIO ENVIADO  POR ESTA SOBERANÍA EN 

EL QUE HACE UN ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO, AL 

DELEGADO DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y 

RECURSOS NATURALES (SEMARNAT),  PARA QUE DENTRO DEL 

ÁMBITO DE SU COMPETENCIA SUPERVISE A LAS EMPRESAS 

COMPLEX QUÍMICA, S.A. DE C.V. Y PROTEXA, S.A. DE C.V. E 

INFORME SI DICHAS EMPRESAS CUMPLEN CON LOS 

LINEAMIENTOS JURÍDICOS Y DE CALIDAD PARA NO 

CONTAMINAR EL AMBIENTE, CONFORME A LA LEY AMBIENTAL  

DEL ESTADO Y SU REGLAMENTO.- DE ENTERADA Y SE ANEXA 

AL ACUERDO ADMINISTRATIVO NÚMERO 501 QUE FUE 

APROBADO POR ESTA SOBERANÍA EN FECHA 02 DE 

NOVIEMBRE DE 2010, ASI MISMO ENVÍESELE UNA COPIA AL 

PROMOVENTE. 

 

 

 


